



# Des nouvelles de l'association France Inde Karnataka, l'héritage humanitaire de Shri Mahesh

Vingt-cinq ans après sa création, FIK vous dévoile son nouveau logo symbolisé par un protecteur régional du Karnataka traditionnellement installé à l'entrée des maisons lors de leur construction afin d'éloigner les démons. Il est aujourd'hui, pour l'Association, un porte-bonheur évoquant la poupée d'un enfant en bonne santé, protégé et accompagné durant les premières années de sa vie. Depuis 1994, date à laquelle Shri Mahesh a fondé FIK, Halligudi s'est développé, un hôpital a été créé et de nouvelles générations ont vu le jour, remplissant les rues et les maisons de rires d'enfants. Pourtant, tous ne bénéficient pas encore d'un accès à des soins de qualité, droits fondamentaux que nous, citoyens du monde,

devons faire en sorte de leur apporter. Aujourd'hui, dans la droite ligne de l'engagement humaniste de son fondateur, l'association FIK poursuit son travail, soutenue par de nombreux partenaires. S'inspirant de grands pédagogues contemporains tels que Maria Montessori et Pierre Rabhi, d'artistes et de mouvements philanthropiques, l'association met en place des camps pédiatriques et travaille sur le développement d'une nursery. FIK continue à développer ses projets pour que chaque enfant d'Halligudi puisse bénéficier des meilleurs soins possibles et d'une éducation de qualité afin de les accompagner vers leur éveil moteur, social, intellectuel et ludique.

[franceindekarnataka.org](http://franceindekarnataka.org)

## Remise des diplômes aux nouveaux professeurs lors de l'Assemblée Générale du dimanche 21 janvier 2018



Nous leur adressons nos sincères félicitations et nos meilleurs souhaits pour leur engagement dans l'enseignement du Hatha Yoga.